

Strategie // Umgang

Bei dem Entwerfen mit vorher festgelegten Bauteilen, sind der Gebäudekonfiguration quasi „natürliche“ Grenzen gesetzt. Höhe, Breite und Tiefe sowie ein bisheriges Achsmaß müssen gewahrt werden. Dennoch lassen sich die weitergenutzten Stahlbauteile der Lager- und Sporthallen - an einem neuen Ort - in Ihrer Grundkonfiguration verändern.

***1**

Längenänderung bei Achtung des Achsmaß! Entweder durch Verkleinerung dieses oder durch die Verwendung weniger Träger.

***2**

Bei der weiterverwendung von Stb-Unterzügen müssen neue Träger hergestellt werden. Diese Treppen sich ab.

